

Liebe Schülerinnen und Schüler der Spitalschule,

liebe Eltern!

Schon wieder ist ein ganzes Schuljahr vergangen!

Auch dieses Jahr 2023/24 war – dank tatkräftiger Mithilfe - bereichert mit vielen Projekten, Aktionen, Ausflügen, Festen und Begegnungen, die den Kernbereich der Schule – das Unterrichten - ergänzten und die Schule mit Leben füllten

Als besonders gelungen empfanden wir alle die diesjährigen Projekttage mit unserer anschließenden Präsentation!

Weitere besondere Erlebnisse waren die Einschulungsfeier der ersten Klassen mit dem Elterncafe, das Schulfruchtprogramm, die Schullandheimaufenthalte, die Nikolausgeschenkchen, viele Klassenfeste, kleine und große Theater- und Opernaufführungen, die Fahrradprüfungen, einzelne kleine Projekte, der Lesetag, die Schulversammlungen, die Teilnahme am Känguru-Wettbewerb, die Faschingsparty, das Handballturnier, die Kuchenverkäufe der dritten und vierten Klassen, das "Gesunde Frühstück", der Citylauf, die Kinder- und Jugendtage, die Schulhausrallye für die zukünftigen Erstklässler und Erstklässlerinnen und die vielfältigen Lerngänge und Ausflüge der Klassen …

Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei allen bedanken, die engagiert und konstruktiv dazu beitrugen: Eltern, Kinder, Lehrerinnen sowie alle Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen!

Wie in jedem Jahr schauen wir auch mit einem weinenden Auge auf das Schuljahresende: Nach (meist) vier Jahren müssen wir uns von unseren Viertklässlerinnen und Viertklässlern verabschieden! Wir wünschen euch alles, alles Gute für euren nächsten Schulabschnitt und hoffen, dass ihr euch schnell an eurer neuen Schule einlebt, euch dort gut zurechtfindet, Freunde behaltet und neue Freunde findet und uns ab und zu besuchen kommt!

Am Mittwoch, den 24.07.24 findet für die Kinder der vierten Klassen und deren Eltern – sofern Sie dies einrichten können – von 9:20 Uhr bis 10:10 Uhr ein Gottesdienst in der Stadtkirche statt. Sollten Sie für Ihr Kind keine Teilnahme wünschen, dann geben Sie bis Dienstag, den 23.07.24 eine schriftliche Abmeldeerklärung bei der Klassenlehrerin ab. Ihr Kind wird dann während dieser Zeit in einer anderen Klassenstufe mitbetreut.

Am **Mittwoch, den 24.07.24**, dem letzten Schultag im Schuljahr 2023/24, gibt es außerdem **für alle Kinder** die Schulberichte und die Zeugnisse!

**Der Unterricht endet an diesem Tag für alle um 11:15 Uhr!** Sollte jemand noch bis 12:05 Uhr in der Schule betreut werden müssen, dann schreiben Sie bitte <u>bis Dienstag, den 23.07.24</u> eine kurze schriftliche Nachricht diesbezüglich an die Klassenlehrerin.

Die gesammelten **Fundsachen** werden vom 24.07.24 (nachmittags) bis zum 26.07.24 (vormittags) im Foyer des Theatersaals ausliegen. Bitte schauen Sie/ schaut nach, ob etwas vermisst wird. Danach werden die übrigen Dinge entsorgt.

Die Schule beginnt wieder am **Montag, den 09.09.24 um 8:35 Uhr**. An diesem Tag endet der Unterricht für alle um 12:05 Uhr.

Wir wünschen allen richtig schöne Sommerferien, eine tolle Zeit mit der Familie und wir freuen uns auf das Wiedersehen im neuen Schuljahr!

Im Namen des ganzen Kollegiums, Sabine Dehlwes, Schulleiterin

